



ECONOMÍA ES SÓLIDA

Sheinbaum rechaza que vaya a haber división con AMLO.

PÁG. 35



SE REÚNE CON BRUGADA

Sheinbaum niega que haya “divisiones” y “distanciamiento” con López Obrador

“Somos parte del mismo proyecto, y por eso votó el pueblo de México”, señala

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

La virtual presidenta, Claudia Sheinbaum, rechazó que vaya a haber un “distanciamiento” y “divisiones” con el presidente Andrés Manuel López Obrador, ya que ambos forman parte del mismo proyecto político.

Asimismo, expresó su confianza en que la volatilidad del peso se va a “ajustar” ante la inminente aprobación en septiembre de la reforma al Poder Judicial impulsada por el mandatario.

“No hay un problema ni estructural. La economía interna está bien; es decir, está sólida la economía mexicana. Entonces son momentos especiales y se va a ajustar. No hay ningún nerviosismo ni problema; estamos seguros, pues, de la solidez de la economía nacional”,

destacó Sheinbaum Pardo.

La morenista, en rueda de prensa en la casa de transición, recordó que desde la campaña planteó la construcción del “segundo piso de la cuarta transformación”, por lo cual, subrayó, gobernará con los mismos principios que el presidente López Obrador, entre los cuales se encuentran “por el bien de todos, primero los pobres” y la “austeridad republicana”.

Por esa razón, consideró que no debe haber “ni sorpresas ni divisiones”, ya que “el pueblo”, si bien votó por una persona para la Presidencia de la República, por senadores, diputados, gobernadores, jefa de Gobierno y gobernadores; no obstante, votó, principalmente, por un proyecto de nación.

“Esta idea que se está planteando por algunos de que va a haber un distanciamiento entre el presidente López Obrador y la nueva presidenta, ahora sí que, ¿de dónde? Somos parte del mismo proyecto, y por eso votó el pueblo de México, por el proyecto de transformación, por eso le llamamos el segundo piso

de la cuarta transformación de la vida pública”, subrayó la virtual mandataria.

En otro tema informó que enviará a la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, las reformas constitucionales para establecer la beca universal para niños y niñas de nivel básico de escuelas públicas, la cual iniciará en 2025 con estudiantes de secundaria, y el apoyo a las mujeres de 60 a 64 años, que será para un millón de beneficiarias, con el objetivo de que el Poder Ejecutivo las presente a la Cámara de Diputados.

Sheinbaum Pardo informó, por otra parte, que solicitó al dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, que la encuesta sobre la reforma al Poder Judicial se realice a través del partido, con el objetivo de conocer la opinión de los ciudadanos.

Por la tarde, la virtual presidenta sostuvo un encuentro con la virtual jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, con el objetivo de tratar los temas prioritarios de la capital del país relativos al agua, seguridad y movilidad.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL FINANCIERO	1-35	13/06/2024	LEGISLATIVO

La semana próxima, la morenista sostendrá una reunión con los integrantes del Consejo Coordinador Empresarial, a solicitud de su presidente, Francisco Cervantes, informó la virtual presidenta durante la llegada a su casa de transición.